

## La segunda plaza de Ángel Bello en la Subida La Cumbre le mantiene vivo en la pelea por el Campeonato de Canarias de Montaña 2024

7/9/2024

En una de las citas más complicadas de todo el calendario regional de la especialidad, el piloto del Audi R8 LMS Ultra Evo alcanzó una meritoria segunda posición. Con este resultado logrado en la isla de El Hierro, el piloto de Ángel Bello Motorsport llegará a la última cita del año con opciones al título.

El Campeonato de Canarias de Montaña realizó su habitual visita a la isla de El Hierro para celebrar una nueva edición de la Subida a La Cumbre. Ángel Bello y el espectacular Audi R8 LMS Ultra Evo no quisieron perderse esta prueba, una cita a la que llegaban ocupando la segunda posición en la provisional del CCM.

Largay y técnica, la rampa de La Frontera ofrecía su carta de presentación desde las jornadas previas, un escenario en el que la niebla y la humedad sobre el asfalto invitaban a pensar en cualquier posibilidad de cara a la jornada del sábado.

Sin embargo, el día de la competición se presentaba con un espléndido sol que invitaba a correr. Así, en la primera toma de contacto, Ángel Bello marcaba el tercer mejor tiempo (4:01.934), una ocasión que sirvió para adaptarse a la nueva relación de cambio del Audi R8 LMS Ultra Evo -ahora más corta- y a unos nuevos muelles. Todo, en un marco que también debía proporcionar confianza al piloto tinerfeño después de una Subida a Barlovento en la que tuvo un ligero toque en la zona posterior derecha.

Esas sensaciones se tradujeron en tono positivo cuando el del equipo Ángel Bello Motorsport bajó, en la primera manga oficial, nada menos que diez segundos. El 3:51.953 instalaba al tinerfeño en la segunda plaza a poco más de dos segundos de la primera posición, por lo que la emoción subía en intensidad.

Con ese *feeling*, Ángel Bello se lanzaba a por la última, pero una información previa que le indicaba que había ciertas humedades cerca del final le impidieron mejorar su crono anterior, sellando su visita a la isla de El Hierro con un tiempo de 3:53.005. Sin duda, una segunda plaza que le permite seguir dependiendo de sí mismo antes de la cita final.

“Es un buen resultado, son unos puntos que nos van a permitir jugarlos el título en la última cita”, explicaba desde la Frontera el piloto tinerfeño. “El coche va muy bien, después de los retoques que hemos hecho estoy cómodo, aunque ahora falta un poco de confianza para lograr ser todavía más competitivos. Gracias al equipo por todo su esfuerzo y apoyo”, subrayaba Ángel Bello.

El Campeonato de Canarias de Montaña, en su edición 2024, pondrá el punto y final a comienzos de noviembre con la Subida La Guancha (Tenerife), un escenario en el que Ángel Bello será uno de los candidatos a la corona regional.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.